



毎日にわくわく ドキドキ、楽しさいっぱい！心がおどる学校

湯本小学校だより

令和5年6月13日（火） 第6号 発行者：湯本小学校長 柳沼信之



天栄村教育ポータルサイト
(湯本小 HP)

湯本小5・6年生 二岐山男岳(1,544m)の山頂に立つ

湯本小学校の校歌には、「雄々しくそびゆる二岐の峰」とうたわれています。そこで、「教室の窓から見える二岐山に登って、頂上から湯本小学校を見てみよう！」と5・6年生3人で目標を立て、体力づくりに励んできました。

6月4日（日）の二岐山山開き当日、PTA 会長をはじめとする本校関係者5人、サポート2人の計10人で男岳を目指し、約3時間かけて山頂に到着しました。達成感と共に、見事、目標を達成することができました。



今年、友達と登れて楽しい！

この看板重い！

早く帰って、寝たいよ～

当日は、絶好の登山日和で、猪苗代湖・磐梯山、南会津の山々まですっきり見えました。

二岐山の山頂からは、湯本小学校がこんな風に見えました。正に、豊かな自然に囲まれた学校です。

今回の経験は、学校や郷土を愛する気持ちの育みにつながると期待しています。



プール清掃へのご協力、ありがとうございました

6月2日（金）、湯本幼稚園・湯本小学校の保護者の方にお手伝いいただきながら、プール清掃を行いました。翌週の7日（水）にはプール開きが行われ、子どもたちは今年の目標を発表し、水泳の学習が始まりました。



雨の中、合羽を着てプール清掃を行ってくださいました。



排水状況が悪いことから、作業が難航しました。多くの方の力のお陰です。



いざという時に自分の身の安全を守ることができるよう学習を行います。

棚田で田植え(5/30)を行いました。新聞にも掲載されました。

湯本地区の道路を脇に入ると、美しい里山が広がっています。そこを「湯本森・里研究所」の星昇氏（本校PTA 会長でもあります）と岩崎雄輔氏が生態系に配慮して棚田を整備されました。湯本小学校は、その棚田をお借りして田植えを行いました。収穫したお米は、「ゆもとっ子まつり」で美味しくいただく予定です。



プリティッシュヒルズの先生方も一緒に交じっての田植えです。和気あいあい！

ヒマワリよ、元気に育て！（6/6）

湯本支所とタイアップして、田良尾地区のガソリンスタンド前の畑に、ヒマワリの種を植えました。ヒマワリは「人権の花」の象徴でもあります。ヒマワリの花言葉が、「あなたはすばらしい」から来るそうです。子どもたちは、道路に捨てられたごみを拾いながら歩く素晴らしい方と一緒に、種を植えることができました。



ゴルフ体験（5/31）



れんしゅう、たのしいなあ！

紳士のスポーツと言われるゴルフ

子どもたちは、整った服装と礼儀で練習に励みます。

本校では、地域にある施設の活用や、地域の方に教わりながら、教育活動の充実を図っていきます。